

Dienstag, 14. Feb. 2012 Bericht aus der Straße und Stadt Messina !

Zum Montag, den 13. Februar 2012:

Nach dem Durchzug des Gewitters vom Vortag begrüßte uns der neue Morgen mit Sonnenschein.

Um 09:45 hatten wir unsere Vorbereitungsarbeiten zum Auslaufen abgeschlossen und nach dem „Leinen los“ und „Anker auf“ konnten wir erstmals die Segel setzen - das Groß mit einem Reff und dazu den Gennaker. Da der Wind von achtern kam, kreuzten wir vor diesem dem Ziel entgegen.

In der Straße von Messina gab's kaum Verkehr; von meinen letzten Törns war ich hier wesentlich mehr Fähren und stärkere Berufsschifffahrt gewöhnt.

Noch vor dem Einlaufen stellten wir als Vorsichtsmaßnahme die Motoren ab und starteten diese neu, um Probleme wie am Vortag ev. zu vermeiden. Um 17 Uhr lagen wir längsseits an der Außenmole fest.

Viel schwieriger als das Anlegemanöver verlief diesmal die Suche nach einem Lokal für das Abendessen. Im Bereich des Hafens wurden wir erst nach 90 Minuten Fußmarsch fündig. In einer Pizzeria gibt es allerdings nur Pizza (der Skipper hätte gerne Fisch gegessen) !

Für unsere lieben Damen zu Hause noch einen Blumengruß aus Messina.

Sepp und Crew



Und einen schicken Mann haben sie auch noch für die Damen



..... während sie sich selber mit südländischen Katzen abgeben !

